

HAUTE ÉCOLE EPHEC : HACKATHON DÉVELOPPEMENT DURABLE DÉVELOPPEMENT DURABLE - SENSIBILISATION

Dans le cadre d'un Hackathon de 2 jours, en comptant sur l'accompagnement de différents intervenants ainsi que des enseignants et étudiants porteurs de l'évènement, le projet a pour ambition d'amener des étudiants de différentes implantations et de différentes sections (notamment en informatique pour le développement) à imaginer et réaliser ensemble des projets permettant de répondre à des objectifs liés au Développement Durable.

UN PROJET EN PLUSIEURS ÉTAPES

1^{ÈRE} ÉTAPE

Dans un premier temps, il a fallu annoncer aux étudiants ce hackathon.

2^E ÉTAPE :

Dans un second temps, nous avons ouvert les inscriptions (gratuites).

3^E ÉTAPE

Ensuite, nous avons lancé les invitations pour les intervenants et aménagé des espaces et des locaux pour l'occasion.

4^E ÉTAPE

Le Hackathon a finalement eu lieu du vendredi 28 octobre 17h au dimanche 30 octobre 15h, pour une quarantaine d'étudiants répartis en différentes équipes + les autres participants (intervenants, étudiants porteurs, enseignants, ex-étudiants, jobistes), avec un accompagnement durant tout le week-end. .

Des workshops ont été organisés (par exemple : présentation des ODD et accompagnement dans la définition des projets par l'ASBL « Les Jeunes Entreprises », atelier « Low Tech » de David Bol, atelier « bonnes pratiques de programmation » par Jordan Lagache, ...) Les participants mangeaient sur place et un grand nombre dormait également sur place. Suite aux présentations finales, un jury a déterminé le projet gagnant.

QUELQUES OBSTACLES

Nous avons effectivement rencontré certains obstacles, inhérents aux hackathons : même si on est très content du résultat, on aimerait toujours pouvoir continuer un peu plus. De plus, la durée d'un tel événement ainsi que sa philosophie impliquent un gros investissement, autant pour les participants que pour les organisateurs et ce n'est pas forcément simple d'organiser ou de participer à un événement si prenant).

De plus, nous n'avons pas eu autant d'étudiants d'autres sites et départements que nous l'espérions sur base des inscriptions...

MAIS UNE BELLE RÉUSSITE !

Nous avons pu constater un investissement considérable de la part des étudiants, bien présents, qui étaient réellement motivés par leurs projets et les thèmes. Il y avait également de très chouettes et intéressants partages de compétences entre les différents profils d'étudiants, qui ont vraiment eu l'occasion de se découvrir.

Nous avons aussi pu bien profiter de la mixité des profils, un autre point fort de cette édition, car l'apport des non-informaticiens était très complémentaire avec le profil de nos informaticiens.

En définitive, l'organisation a permis à tous de passer de bons moments et de garder de très bons souvenirs de la participation à ce hackathon, des réflexions menées et des projets réalisés.

L'ÉTABLISSEMENT

Haute École EPHEC
Woluwe-St-Lambert
Avenue Konrad Adenauer 3,
1200 Woluwe-Saint-Lambert

PERSONNES DE RÉFÉRENCE POUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE

Responsable Projet :

VAN DORMAEL Louis
l.vandormael@ephec.be

Responsable Développement Durable :

VANDERSTICHELEN Lara
l.vanderstichelen@ephec.be